
Salve, 

mi chiamo Giuseppe G., e faccio parte degli “idonei”. 

Con la presente volevo farle i complimenti ancora una volta per l'enorme mole di iniziative che ha portato 

avanti personalmente e/o insieme al comitato e per il comitato, ma anche per l'importantissimo lavoro di 

pubblicizzazione in tempo reale delle stesse  iniziative, tramite la pagina internet del comitato.Come detto 

sopra, faccio parte degli idonei di questo "anomalo" concorso che ricalca completamente la mia "anomala"  

esistenza dal punto di vista professionale, e non immagina neanche come insperata per me è stata questa 

opportunità piovuta letteralmente addosso nel 2008…. Quando sono stato chiamato in quell’anno come 

tutti a ripetere la prova, (nel 2004 facevo parte di coloro che non hanno superato le prove preselettive, e 

questo rappresenta anche l'unico concorso della mia vita fatto in questa amministrazione…), mi hanno 

“cercato” con raccomandata in ben 3 diverse residenze prima di “trovarmi”, "facendomi presente", quando 

mi hanno finalmente “recapitato la convocazione”, che avevo omesso, di indicare i vari cambiamenti di 

residenza da me effettuati nel corso degli anni all'amministrazione emittente il bando di concorso! 

All’epoca mi ero stupito di questo perché per me il concorso era finito nel 2004. Come per tanti altri 

concorsi in cui non ero riuscito per vari motivi a raggiungere il traguardo,avevo semplicemente “voltato 

pagina”. Faccio parte da sempre, a parte una brevissima parentesi di qualche anno di benessere della mia 

vita, di quella classe di cittadini "quasi invisibili" per lo stato e per la società, a causa dell'assenza di peso 

economico e di posizione sociale raggiunta nell'arco di 40anni di vita. Pensi che per protestare contro il 

sistema e per portare avanti i miei ideali, e per motivi economicida quest'anno non abbiamo più neanche la 

TV perchè ho deciso di non pagare più quella tassa iniqua ed assurda chiamata canone RAI! L'informazione 

la seguo solo su internet e alla TV ora guardo, quando possibile, solo DVD. Per tutti questi motivi, ignoravo 

assolutamente tutto quello che si era sviluppato intorno a questo incredibile concorso subito dopo la prova 

preselettiva del 2004! Non sapevo che nel frattempo a suon di sentenze del Tar tutto era stato annullato e 

tutto andava ripetuto, ancor di più, non riesco a credere ancora oggi, che il CDS annullava tutto 

definitivamente nel 2006,perchè sostanzialmente le domande della prova preselettiva del 2004 erano 

troppo difficili!Di concorsi pubblici e di selezioni private importanti dal 1991 ne ho fatte veramente tante, e 

a parte una brevissima parentesi di un anno e mezzo circa della mia vita, ancora oggi sono più che 

precario….Nel 2008 ricordo, che un giorno prima circa della prova preselettiva, ero a letto con la febbre alta 

e non volevo andare assolutamente a "ripetere" questo concorso.Devo ringraziare Dio e mia madre, che mi 

ha convinto ad andare.Ricordo che sono partito il pomeriggio (14,30) del giorno prima della prova e dopo 

16 ore circa di autobus sono arrivato alle 6 di mattina del giorno dell’esame a Roma Tiburtina per “ripetere” 

la “prima prova” alle 10 della stesso giorno.Immaginerà quanto ero "cotto" per il viaggio e per i postumi  

della febbre.Dopo tutte queste peripezie, affrontate anche nelle altre prove (ogni volta a causa della mia 

situazione economica è stata sempre una lotta, dormendo in aeroporto o mangiando panini portati da 

casa), eccomi qui a ringraziare il comitato, i ragazzi e le ragazze "idoneied idonei" che ieri hanno 

manifestato, ma anche i politici che sono intervenuti sia ieri alla manifestazione di piazza che 

nell'interrogazione parlamentare pubblicata on-line dal comitato, ed ancora i legali, la TV, i giornali (dove 

sono felice di aver contribuito in piccolissima parte facendo  pubblicare la tua lettera su Libero quotidiano,it  

http://www.liberoquotidiano.it/lettere/7535/concorso-pubblicoe-sprechi-della-PA.html )che hanno dato 

un po di luce alla nostra grottesca situazione, per la quale il mio pensiero riflette al 100% quanto detto da 

una ragazza ieri alla TV:  

“SE HA SBAGLIATO L'AMMINISTRAZIONE E' UN PROBLEMA DELL'AMMINISTRAZIONE CON I RICORRENTI E 

DEI RICORRENTI. QUESTO NON PUO' NE DEVE NE DOVREBBE METTERE IN FORSE LA MIAE' LA NOSTRA 



IDONEITA' IN QUESTO CONCORSO, E QUANTO NE DEVE E NE DOVREBBE CONSEGUIRE, CIOE' LA PARTENZA 

PER IL CORSO DI FORMAZIONE!!” 

Infine con la presente volevo anche comunicare che da oggi non seguirò più nessun forum, sebbene piazza 

d'armi e militari forum siano frequentati da persone molto serie (a volte però farraginose o piene solo di 

intenti teorici o troppo "burocratesi", in quanto già “interni alla P.A.” ed espressione della somatizzazione 

del modo di fare spesso strambo della P.A. stessa) ma seguiròtutta la vicenda solo tramite quanto sarà 

pubblicato on-line dal comitato (a cui ho aderito) e le comunicazioni che riceverò da voi via mail. 

Cordialmente 

Giuseppe G. - Marsala (TP) 

 

P.S.: 
tutto quello che è stato fatto da questo comitato mi ha ispirato a raccontare parte della mia vita 
intima.Spero di non essere stato pesante... 
Allego una foto della mia famiglia. 
 
P.S.2: 
se potete ringraziate da parte mia personalmente tutti quelli che hanno contribuito alla manifestazione e 
soprattutto quella ragazza che ha parlato ieri al Tg (la seconda in ordine di apparizione nel servizio), per 
quanto ha detto, ma anche la prima ragazza in ordine di apparizione per il carisma con cui ha risposto 
nell’intervista. 


